







LA JUEZA SEGUNDO de Distrito de Procesos Penales Federales con sede en Toluca. Raquel Ivette Duarte Cedillo, bajo el mando v dirección del Subsecretario de Gobernación, Alejandro Encinas, dictó nuevamente auto de formal prisión en contra de otro General en situación de retiro.

Se trata de Rafael Hernández Nieto, quien después de 47 años de labor y servicio a las Fuerzas Armadas mexicanas, es hoy injustamente señalado por testigos protegidos de la Fiscalía General de la República y ex miembros de la delincuencia organizada.

Un atropello más al Ejército Mexicano, que comanda Luis Cresencio Sandoval. Este nuevo auto de formal sión, al igual que todos los demás dictados en contra de miembros de la milicia, carece de sustento legal y es un claro abuso de poder e ilegalidad.

El General Hernández, en su declaración preparatoria y en ejercicio de sus derechos como imputado, solicitó en varias ocasiones a la jueza Duarte su deseo de conocer las circunstancias de tiempo, modo, lugar y ocasión en las que supuestamente participó en la comisión del delito de delincuencia organizada que se le imputa.

Pero simplemente no tuvo respuesta. Las falsas pruebas de las que se "sostiene" la causa penal 1/2023 son declaraciones realizadas por testigos protegidos. El principal "Juan" (Gildardo López Astudillo), quien declaró haber visto y conocido al "Coronel Hernández Nieto" con su camisa militar con el portanombre "Nieto", lo que es falso.

Derivado de lo anterior, y con la finalidad de acreditar su inocencia, aportó como pruebas las constancias legales suficientes para acreditar que las fuerzas armadas utilizaban en la época de los hechos (2014) la inicial de su nombre, apellido paterno e inicial de apellido materno.

Su porta nombre decia "R. Hernández N" y no "Nieto", como asegura falsamente el testigo protegido. También se exhibió como prueba material de su inocencia, la guerrera o camisola que lleva el porta nombre referido.

La jueza Duarte puede leer más de 96 tomos para librar una orden de aprehensión, pero no tiene el tiempo para valorar las pruebas ofrecidas por el general. No hay pear ciego que el que no quiere ver.

GUERRERO ESTÁ HECHO un auténtico polvorin. Quizás es el estado más fallido, y vava que hay muchos que pelean ese triste galardón. No la tiene nada fácil el gobierno federal porque los alcaldes de Acapulco, Chilpancingo y Taxco están solpicodos del crimen organizado. La primera, Abelina López, sin poder explicar todavía la desaparición de dos elementos de la Secretaría de Marina que escoltaban al senador morenista, José Narro; la segunda, Norma Otilia Hernández, recién departiendo campantemente en un restaurante con un líder de Los Ardillos, y el tercero, Mario Figueroa, del Partido Fuerza por México, señalado por presuntos vinculos con células de La Familia. De las tres, la que se tambalga es la de Chilpancingo, que podría pedir licencia para separar-

se del cargo hasta en tanto se aclaren su relación con los malosos. Podrian sacrificarla para quitarle presión a la gobernadora Evelyn Salgado, Pero la mandataria tampoco se salva del cochinero que hay en Guerrero: se casó con Alfredo Alonso, hijo del principal operador de los Beltrán Leyva, que por cierto está por salir libre

LOS EMPRESARIOS CERCANOS a Xóchitl Gálvez comenzaron a notar que en las filas que la impulsan hay tres personajes que han provocado un levontomiento de cejos. Pico Covarrubias, Aldo Campuzano y Carlos Mandujano, que fungieron como estrategas de redes sociales y publicistas de la candidata Alejandra del Moral, y quien al final quedó expuesta por estar sola en la contienda por el Estado de México, entidad que perdió

frente a la morenista Delfina Gómez Este trio suele recomendarse y acompañarse en distintas campañas a nivel nacional, donde constantemente sa can a relucir sus supuestos triunfos, aunque para nadie es un secreto que siempre predomina la labor del abanderado. Precavidos, ahora eso empresarios cercanos a la panista han solicitado a heodhunters que

busquen a los mejores creativos y expertos, para que la tracción y oleada lograda hasta ahora por Xóchitl no decaiga ni en medios tradicionales ni en digitales, sobre todo ahora que la ex senadora crece como lo espumo.

Y YA QUE hablamos de competencias electorales, además del aliento de Claudio X. González y algunos miembros del Consejo Mexicano de Negocios, otro que empujó fuerte a Xóchitl Gálvez para que abandonara la idea de pelear la Ciudad de México y tirarle a la Presidencia del país, fue Vicente Fox. La labor de convencimiento tuvo origen en el rancho del ex man-datario, a donde Xóchitl fue invitada por su anterior jefe, y donde según cuentan sostuvo una larga plática en la que le mostró diversos datos relacionados a sus niveles de conocimiento en el país. En ese encuentro, Fox recordó cuando su pupila contendió por la gubernatura de su natal Hidalgo. Y aunque perdió frente al priista Paco Olvera, las mediciones ya dejaban clara la popularidad de Xóchitl.

PARA LOS DESPISTADOS Andrea Chávez y Abraham Mendieta, que acaban de contraer matrimonio en España, siguen en la primera linea de batalla como estrategas de la campaña de Adán Augusto López. El tabasqueno está convencido de que los ataques a sus colaboradores y a él

mismo es fuego amigo, derivado del crecimiento de su imagen y popularidad en este primer mes de giras por todo el país. El éxito de este equipo ha despertado la molestia de los cuortos de guerro de Claudia Sheinbaum v de Marcelo Ebrard. Tan sólo esta semana circuló una encuesta entre militantes de Morena donde ubican a Adán Augusto más de un punto arriba contra la ex jefa de Gobierno en la CDMX, aunque sea él mismo el primero en no creer en esos ejercicios de medición.

UNA VEZ QUE concluya el proceso interno de Morena para elegir al candidato a la Presidencia, el primer damnificado de una nueva correlación de fuerzas será el dirigente nacional del partido, Mario Delgado, quien estaría dejando la posición a un personaje de mayor cercanía a la corcholoto que resulte vencedora. Delgado puso distancia del equipo que lo vío crecer en la política, el de Marcelo Ebrard, para acercarse a los intereses de Claudia Sheinbaum. Sin embargo, de ganar ésta la candidatura, estará acelerando el

regreso a la dirigencia del instituto político de su leal Alfonso Ramírez Cuellar. Ya se verá

"CONEL PRI, ni a la esquina", dice Dante Delgado. "Sin el PRI, Movimiento Ciudadano (MC) no llega ni a la esquina", revira Alejandro Moreno. Para Alito, el fundador del partido naranja tiene agravios personales con el tricolor que no logra superar y

que llevan a la cancelación de un beneficio mayor para el país, como es el apoyo al Frente Opositor. ¿Cuál es el argumento para no ir en coalición?, se pregunta. Ya hasta sus cercanos, como el gobernador de Jalisco, Enrique Alfaro, lo contradicen. A MC solo no le va alcanzar para crecer.





